

会員・読者拡大を呼びかける 会員訪問に8人参加

残暑厳しい中、元気に商売して
ますか？

お盆を過ぎても、猛暑が続く
8月18日。役員・事務局員8人
が集まり、3組に分かれて会員
訪問に出かけました。

宮崎・松尾常任理事・中園事
務局員組は会員2軒を訪問し、
1軒と対話。また、宮崎常任理
事の同業者を訪問し、商工新聞
を拡大しました。



会員訪問後の報告会、坂井会長(右から2番目)

でいると相談。人脈
づくりにも民商の仲
間と知り合いになる
事も考えているよう
で、今年は家族でパ
スハイクに参加を檢
討している、嬉し
い話も聞く事が出来
ました。また、上本
副会長が、「自分と
同じ業種かもしれない
い、何かあったとご連
絡下さい」と、名刺
を手渡しました。

婦人部からのお知らせ

北九州ブロック学習会を開催します。
日時：2025年9月21日(日) 13:00~15:00
会場：ウエル戸畑8階 83・84会議室
北九州市戸畑区汐井町1-6
JR戸畑駅・南口を出て左側
093-871-7200

講演：インターネットでの悪質な手口と対処法
講師：江淵 和隆(消費生活センター館長)
皆さん、詐欺被害に巻き込まれない為に、学習
会に参加して対策を心がけましょう。
参加希望の方は、民商婦人部 担当正岡まで
ご連絡下さい。

お知らせ

《無料法律相談》
9月10日(水) 18:30~
※事前に連絡ください。
《記帳相談会》
9月16日(火) 13:30~
17日(水) 13:30~
民商事務所 ☎ 641-2417

坂井会長からは「拡大の状況
は厳しいが、会員訪問を継続し
て頑張るって行こう」「すぐには
芽が出ないかもしれないが、紹
介につながるはず。また来月も
やろう」と訴えました。
物価高やランプ関税、イン
ボイス制度導入や税金、国保、
社会保険料など過重な税負担が
中小業者を苦しめています。
ご商売でお困りの方がおられ
ましたら民商までご紹介下さい。

今週のお花



「旅人の喜び」。精神の美は、

大きく美しい花を咲かせる姿
から、内面の美しさを象徴す
ると言われています。
旅人の喜びは、クレマチス
は、旅人が宿の入り口などで
よく見かけることから、「旅
人の喜び」という花言葉がつ
けられたとされています。

9月	行事・会議など日程	支部・専門部など	
1月		陣原支部役員会 18:00~ 折尾支部役員会 19:00~ 婦人部役員会 13:30~ 15日末集金	
2火			常任理事会 19:00~
3水			
4木			
5金			
6土			
7日			
8月			
9火			
10水	無料法律相談 18:30~		
11木			
12金			
13土			
14日			
15月	敬老の日		
16火	記帳相談会 13:30~		
17水			
18木			
19金			
20土	役員学習会 久留米		
21日		北九州ブロック婦人部学習会 13:00~	
22月			
23火	秋分の日	全国業者婦人決起集会 東京	
24水			
25木			
26金		財政新部会/共済理事会 19:00~	
27土			
28日		日本母親大会 東京	
29月		↓ オンライン 月末集金	
30火	法人集団申告 11:00~		

なかま No.136

創業90年 3代に渡って繋ぐ思い

会員名：生井 正
支部：中黒崎支部
店舗名：かしわのいくい
住所：八幡西区黒崎5-1-28
電話：093-621-0410
営業時間：11時～18時
定休日：土・日・祝



満知子さん(左)・正さん(中央)・恭子さん(右)



昼は簡単な惣菜や揚げ物も並んでいます

営業が苦しい中でも、こだわりとして国産の鶏肉を使用し、ムネ肉の唐揚げ弁当やモモ肉の唐揚げ弁当をお手頃価格で提供しています。パサパサなイメージのあるムネ肉でもとてもジューシーで量もモリモリ。昔からの変わらないゴマ醤油味の唐揚げが大好評です。ちなみに、唐揚げが多くて弁当の蓋はしまりません。他にも定番の唐揚げカレーや予約注文の手羽先の唐揚げなどもあり、店主の正さん自身も、「1回来てもらったお客さんは結構な確率でまた来てくれる。」と話すリピーターが多いお店です。

最近では、『出前館』でのネット注文も始めたことで、新たな客の獲得に試行錯誤し、3代、90年続く地域に根差した事業を守っていければと思います。

お近くを通る際は一度お立ち寄りください。電話予約も可能です。



満知子さんの趣味で作成した折り紙

父が亡くなり、現在は息子の正さんが3代目として事業を承継し、母の満知子さんと奥様の恭子さんの3人で肉の卸と唐揚げ・弁当屋として日々奮闘しています。

コロナ禍では客足が大きく減り、店内飲食を行っていませんでしたので、補助金ももらえず、本当に苦しかった。かと思えば、インボイス登録が必要になったことで、年から年中、営業の苦勞が絶えません。「家賃の支払いと従業員の給与がないから営業出来ているけど、他の同業者さんはもっと苦しい思いをしていると思う。」と語る正さん。さらに、唐揚げ・弁当屋としては必須の「米」、「油」、「容器等の備品」が未曾有の物価高になり、価格を上げて追いつかない現状に頭を悩ませています。



弁当などのメニュー・価格



かしわのいくい 店先

民商入会のきっかけは、当時の民商事務局長と父が友人で、気心の知れる仲だったこともあり入会。八幡西民商が創設した時からの会員として、民商役員にもなり民商運動の発展に大きく貢献されてきました。「選挙なんかがある時は、よく唐揚げの差し入れを持って行ってたねー。」と母の満知子さんは思い出深いようです。

消費税廃止 福岡県各界連 第12回総会 野党は連携して消費税減税 の公約を実現せよ

8月17日、各界連の総会が8会場のオンラインで開催され、全体102人、八幡西民商からは坂井会長と上本副会長が小倉会場で参加しました。

今回の総会は、参議院選挙後で野党全体は消費税減税・廃止の公約を上げ、自民・公明を少数与党に追い込み消費税減税・廃止の展望が見えてきたと思います。

しかし、展望は見たと思うが、問題は野党の足並みを乱さないためにも国民世論を盛り上げる必要があると思います。

物価高騰が続く中で、給付ではなく減税。世論調査では、6割近くの方が減税・廃止の声です。



小倉会場 上本副会長(左)・坂井会長(右)

- 今後の行動は、3.13重税反対実行委員会の八幡・八幡西の駅頭集會に、一人でも多く参加してください。参加することで反応を聞くことができます。
- 各自治体に『消費税減税の意見書』『インボイス廃止』を求める要求・請願運動に取り組み、包圍網を構築する必要があると考えます。
- また消費税の歴史、税金の仕組み、使われ方など学習会に参加しましょう。

会員のみなさん、今こそチャンス『消費税5%減税』の運動に参加しよう！！

八幡西民商 会長 坂井 大